

ひがしとよなかだより

令和3年(2021年)12月24日
豊中市立 東豊中小学校
校長 田辺 譲

今年もコロナ禍ではありましたが、そんな中でも2学期は、運動会や宿泊行事、遠足・社会見学など、いくつかの行事に取り組むことができ、ひとつひとつの行事を成し遂げるたびに、子どもたちの成長を実感することができました。いろいろな方々のご支援を受け、子どもたちの学びが実現されてきました。保護者の皆様には、様々な場面で、ご支援・ご協力、そして子どもたちへの励ましをいただきました。誠にありがとうございました。冬休みは約2週間と短く、あっという間に過ぎますが、年の変わり目という大切な区切りがある休みでもあります。ご家庭でもぜひ1年を振り返り、新しい年の目標を話し合っただけいたらと思います。

ダイハツ出前授業 (5年)



5年生は社会科授業の一環として車メーカーのダイハツさんに来ていただき、出前授業を実施していただきました。本物の自動車部品を見たり、触ったりして、自動車づくりについて教えていただきました。流れ作業等はレゴブロックで体験しました。教科書には書いていないリアルな体験ができ、自動車づくりについて学びを深めることができました。



音楽発表会 (6年)



11月26日(金)6年生の音楽発表会が開かれました。コロナ禍での開催のため『クラス単位』『マスクをしておの合唱』『リコーダー演奏なし』という例年とは違う形での開催となりましたが、6年生の児童は、最高学年らしく、堂々と歌い上げ、ステキな演奏を披露してくれました。卒業まで残された時間はあとわずかです。一日一日を大切に、そして今まで以上に仲間との絆を深めていってほしいです。

誕生学 (4年) & 多文化共生教育 (2年・5年)



4年生で「誕生学」を、2年生・5年生では「多文化共生教育」を、講師の先生をお招きして勉強しました。「誕生学」では、誕生してきたことの奇跡を再確認し、一人ひとりがかけがえのない大切な存在なんだと学びました。「多文化共生教育」では、国籍等の異なる人々が、互いの文化的違いを認め合い、対等な関係を築き、共に生きていくことの大切さを学びました。

地域安全マップ発表会(3年)



12月2日(木)に3年生が、地域安全マップ発表会を行いました。聞き手が聞きやすいよう意識しながら、ハキハキと丁寧に発表できていました。学校区内のどのポイントが、注意が必要か、3年生全体で確認することが出来ました。

コマ教室(1年・2年)



12月10日(金)に1年生が、12月20日(月)に2年生が、コマ教室の出前授業を受けました。コマ名人の墨山巖さんをお招きして、いろいろな技を披露していただき、実際に児童たちもコマを回す体験をさせていただきました。なかなか上手にコマを回せない児童が多い中、回せた児童の得意げな表情がとても印象的でした。

研究授業(低学年)



12月17日(金)の6限に2年3組東学級で低学年の研究授業が行われました。多くの先生方が授業を見守る中、児童たちは少々緊張気味でしたが、張り切って授業を受けていました。2年3組のみんなカッコよかったよ。



【お知らせ】

◎JQA地球環境世界児童画コンテストにおいて、本校6年1組の坂本美音さんの作品が国内佳作に選ばれました。日本国内だけでなく、世界中から応募作品が集まるコンテストで、素晴らしい成績を修めました。おめでとうございます!



《1月の主な行事予定》

- 11日(火) 始業式(12:00下校)
- 12日(水) 給食開始 委員会③
- 13日(木) 4年オーケストラ鑑賞(午前)
- 14日(金) 月曜時程
- 17日(月) なわとびタイム(～28日)
- 18日(火) 4年地域安全マップ(2～4限)
- 19日(水) クラブ⑥ 3年クラブ見学
- 24日(月) 朝会(作品展紹介)
- 28日(金) 高学年研究授業(5年1組 6限) ※5年1組以外14:10下校
- 31日(月) 朝会 作品展(～4日)

